## Cousance

# L'économie de Porte du Jura se porte-t-elle bien?

Alors que le forum économique de Porte du Jura se tiendra ce mercredi 3 avril au gymnase de Cousance, avec 45 entreprises, la vice-présidente à l'économie, Valérie Vaucher, et Nancy Becquet, chargée du développement économique et d'urbanisme de Porte du Jura, font le point sur la santé économique du territoire communautaire.

### Quelle est la situation des entreprises de Porte du Jura?

« Les entreprises de Porte du Jura se portent globalement bien, avec une activité, notamment industrielle, très dynamique. Cependant, la grande majorité connaît des problèmes massifs de recrutement. notamment dans les métiers qui demandent certaines qualifications techniques, Bien que beaucoup d'entre elles proposent aujourd'hui de la formation en interne pour attirer de nouveaux salariés, des difficultés persistent encore. La Communauté de communes a à cœur de les soutenir. notamment en organisant le forum, mais aussi en rendant



Les demandes d'implantation dans la zone artisanale de Porte du Jura à Balanod sont en hausse. Photo Philippe Chavanne

ritoire dans sa globalité. »

#### Comment la Communauté de communes valoriseet soutient l'économie locale?

« La Communauté de communes Porte du Jura soutient les entreprises du territoire en les accompagnant sur le développement de leurs projets, en

de plus en plus attractif le ter- les mettant notamment en relation avec les partenaires adaptés, mais aussi au travers de son dispositif d'aide à l'immobilier d'entreprises. Ce dispositif permet aux entreprises qui s'installent, qui veulent s'agrandir ou se réorganiser de bénéficier d'une subvention sur la partie immobilière du projet, selon les critères définis dans le règlement d'in-



présidente à l'économie. Photo archives Philippe Chavanne

#### Les entreprises de Porte de Jura ont-elles entamé leurs transitions vers le développement durable ?

 Si certaines sont déjà bien avancées dans leur transition. d'autres l'entament et cherchent des solutions pour être de plus en plus vertueuses. Porte du Jura joue un rôle d'impulsion sur ces sujets puisqu'un groupe d'une dizai-

ne d'entreprises s'est constitué pour travailler sur toutes ces questions d'écologie industrielle et tenter de trouver des synergies au sein même du territoire. Toute entreprise intéressée pour intégrer ce groupe de travail peut d'ailleurs contacter la communauté de communes, »

« Ce forum permet aux entreprises de se rencontrer, mais aussi de rencontrer des candidats potentiels »

#### Quelles sont les finalités du forum?

« Premièrement, ce forum permet aux entreprises de se rencontrer, mais aussi de rencontrer des candidats potentiels pour les postes qu'ils proposent. Pour elles, ce sont donc des postes éventuellement pourvus à la clé. Pour la collectivité, cela permet de faire connaître le territoire et les entreprises qui s'y trouvent et ainsi d'attirer une population qui viendrait peutêtre de l'extérieur. »

• De notre correspondant Philippe Chavanne